

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

21.11.2014

Antrag Nr.:
Schulzentrum Fürstenried-West und das Gymnasium Fürstenried
Errichtung einer Behelfshalle während der Modernisierung
Errichtung einer zusätzlichen Dreifachhalle für die Region München Süd
Neubau eines Schulzentrum/Realschule am Ratzinger Platz

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Geprüft wird der Neubau einer Realschule bzw. eines Schulzentrums am Ratzinger Platz.
2. Für den Zeitraum, in dem die Dreifachsporthalle des Schulzentrums Fürstenried-West modernisiert wird, wird in der Nähe eine entsprechend nutzbare Behelfshalle errichtet.
3. In der Region München Süd wird eine zusätzliche Dreifachsporthalle errichtet.

Begründung:

Der Platzmangel der Realschule und des Gymnasiums in Fürstenried, die gemeinsam die Sporthallen nutzen, wird momentan durch Container gelöst. Die Schülerzahlen nehmen Prognosen zufolge weiter zu. Die Modernisierung des Hauptgebäudes reicht nicht aus, um dem Platzmangel abzuhelpfen.

Der Neubau einer Realschule bzw. eines Schulzentrums am Ratzinger Platz muss daher dringend geprüft werden.

Für die Zeit, in der die bestehende Dreifachsporthalle modernisiert wird, ist es dringend erforderlich, in der Nähe eine entsprechend nutzbare Behelfshalle zu errichten.

Aufgrund des Mangels an Dreifachhallen in der Region München Süd ist die Errichtung einer zusätzlichen Halle dringend erforderlich.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhofer-Rath
Stadtrat